

## Teoría de la reducción de velocidad

### Introducción

El artículo Reparando computadoras de marca se basa en esta teoría. Hace mucho, cuando empecé a reparar computadoras yo usaba los discos de "Recovery" para reinstalar Windows con todo el Software incluido en la computadora. Con el tiempo, me di cuenta que mucho software pre-instalado por Compaq y HP no es usado por nosotros, entonces decidí reinstalar todo de mi manera sin la ayuda de los CDs de recovery. Al terminar, noté una diferencia en velocidad, ya que no había instalado los programas en el cd de recovery cuales llenan más el disco duro y agotan el registro de Windows.

### Teoría de la reducción de velocidad

La teoría básicamente dice:

Las computadora de marca comprada nueva (HP, Compaq, Dell, etc.), viene con la verdadera velocidad reducida debido a la instalación de programas y modificaciones hechas por la compañía.

Un buen ejemplo es que durante la instalación de Windows XP, en la sección de Add/Remove Programs, después componentes de Windows, nosotros no instalamos todo porque no es necesitado. Estas compañías lo hacen, causando la existencia de más archivos en el disco duro. También incluyen programas de registración y reparación del equipo, software cual no usamos y tiene que ser eliminado, causando la fragmentación del disco duro, y otros programas innecesarios. Entonces, al comprar una PC de marca con un procesador de 2.4 Ghz, es posible que se sienta como un procesador a 1.8 Ghz. Si te interesa obtener un poco más de velocidad en computadoras de marca, te recomiendo leyendo mi artículo [Reparando computadoras de marca](#) y [Aceleración de Windows](#).

Artículo escrito y  
publicado por:  
Joshua Marius Espinal  
LeThe  
www.letheonline.net  
2003